

Nous avons confiance aussi que cette nouvelle année sera pour le PETIT MESSAGEUR une année de bénédictions ; que vous vous intéresserez de plus en plus à notre Œuvre qui est la vôtre. Et même, nous avons l'espoir de voir grandir le nombre de nos amis, ou plutôt, des amis dévoués au T. S. Sacrement. Vous qui avez à cœur le succès de cette œuvre, vous vous efforcerez de la faire connaître autour de vous. Vous vous appliquerez à répandre le PETIT MESSAGEUR. Que ce soit là votre apostolat favori en cette année eucharistique pour le Canada. C'est la grâce du moment. Ce travail de propagande, chers zélateurs et zélatrices, vous est rendu on ne peut plus facile par les circonstances : sachez en profiter. Jésus-Hostie attend de vous, cette année surtout, un grand dévouement. Il dispose lui-même les âmes à vous recevoir, leur mettant au cœur un besoin de l'Eucharistie. Aliez donc de l'avant, et présentez-leur le PETIT MESSAGEUR qui viendra, chaque mois, parler aux âmes de sa présence à nos côtés, de son amour, de ses désirs de les voir venir à la table sainte. Et ainsi quelle belle part vous prendrez dans la préparation même du Congrès. Le PETIT MESSAGEUR leur apportera dans le détail toutes les nouvelles de ce grand événement, les mettra au courant de tout ce qui se fait, et à l'étranger et ici, pour en assurer le succès. Mais surtout il préparera les esprits à mieux comprendre les enseignements qui y seront donnés, et, grâce à ces lectures sur le S. Sacrement, tous se porteront avec ardeur à traduire dans la pratique de leur vie ces mêmes enseignements par un concours plus assidu au banquet sacré. Puissent ces quelques considérations ranimer votre zèle, vous convaincre davantage de la grandeur, de la beauté de cet apostolat. Travaillez, combattez pour une si belle cause, suscitez-lui des appuis, des dévouements nouveaux, et tous unis par un même amour envers Notre Seigneur, faites grandir partout le règne du T. S. Sacrement par la lecture du MESSAGEUR.

A l'œuvre donc, chers lecteurs et amis du S. Sacrement. Nous avons pleine et entière confiance en votre dévouement. C'est dans cet espoir que nous vous offrons à tous nos plus religieux souhaits, demandant à Jésus-Hostie de bénir chacune de vos âmes, chacun de vos foyers ; d'y apporter comme étrennes paix, joie et un amour ardent